



Protokoll der Generalversammlung des Schützenvereins Niederesch e.V. vom 06. März 2010 in der Gaststätte des Vereinswirtes Berno Wienefoet

Der 1. Vorsitzende Gottfried Tembrockhaus eröffnete gegen 20:15 Uhr , in Anwesenheit von 71 Vereinsmitgliedern die Generalversammlung und begrüßte gesondert den König Franz-Josef Dankbar und den Kaiser Heinz Nobbenhues sowie den gesamten Festvorstand 2010. An der Spitze Oberst Dirk Tombült und Hauptmann Stefan Kerstiens. Ferner begrüßte er den Ehrenvostand. Auch Walter Heying und Reinhard Thiemann wurden in Abwesenheit begrüßt. Einen dank galt auch Udo Walzel , der uns auch gegen 0:30 Uhr zurückfährt. Im Anschluß an den Begrüßungen gedachte man den Verstorbenen des Schützenvereins. Seit der letzten Generalversammlung verstarben die Vereinsmitglieder Denis Kiel, Alfred Niehuesbernd und unser Vereinswirt Paul Wienefoet. Mit Markus Bussmann und Axel Fischer wurden zwei neue Mitglieder aufgenommen. Beide wurden herzlich im Schützenverein willkommen geheißen.

Die anschließende Verlesung des Protokolles, der Generalversammlung vom 31.10.2010, wurde durch den 2. Kassierer (Franz-Josef Dankbar) durchgeführt. Diese ergab keine Beanstandung. Der 1. Vorsitzende gab nun einen Tätigkeitsbericht für den Vorstand ab. Er ging als erstes auf die im November 2009 stattgefundene "vorweihnachtlichen Adventsstimmung" ein.

Markus Bender berichtete, dass es eine rundum gelungene Veranstaltung gewesen ist und von dem Gewinn möchte man dem Freibad am Berg eine Krake spenden. Ferner wolle man im Juni eine Helferparty veranstalten.

Dann dankte Gottfried den Helfern und Helferinnen des "Nikolausclub" in Vertretung Renate Heinenbernd und Mechtild Sandmann für den erfolgreichen Nikolausumzug. Ebenso dankte er der Seniorengruppe für die schöne Weihnachtsfeier.

Der Schützenbruder und Vorstandsmitglied Marko Bätker feierte im Januar seinen 30'sten Geburtstag. Hier war eine Abordnung des Vorstandes eingeladen. Sebastian Schneuing gab zu den KCN Aktivitäten (Kappenfest, Wagenbauparty, Rathaussturm und dem Rosenmontagszuges) ein kurzes Statement ab. Beim Karnevalswagen sowie bei der Fußgruppe belegte man in diesem Jahr jeweils den 4. Platz. Ebenfalls fragte Sebastian, ob jemand in der Versammlung einen Stellplatz/Bauplatz für den Karnevalswagen hätte oder wüßte. Er möge sich dann bei ihm melden. Ein besonderer Dank, ging an Norbert Stiebler, der die Lichtenanlage und die Beschallung Tage vor dem Kappenfest zu installieren.

Der 1. Kassierer Dirk Eilert berichtete über die Einnahmen und Ausgaben bis zum 06.03.2010. Der Kassenprüfer Michael Bussmann berichtete , das er mit Peter Rempe und Reinhold Scheepers die Kasse geprüft hat. Sie ist ordentlich geführt und in einem guten Zustand. Er beantragte Entlastung des 1. Kassierers und des gesamten Vorstandes. Die Versammlung entsprach dem Antrag einstimmig.

Nun gab der 1. Vorsitzende einen Vorgeschmack auf das Schützenfest 2010. Die Bewirtung übernimmt auch in diesem Jahr der langjährige Vereinswirt Bätenvoss. Für die Speisen ist Adolf Topp wieder zuständig. Er berichtete über die anfallenen Musikkosten. Es gibt neue Vorschriften für die Vogelstange, es darf nun nur noch mit einem Gewehr geschossen werden. Dementsprechend muß der Vogel so gebaut werden. Der König Franz-Josef Dankbar gab zur Kenntnis, das der Vogelbauer Bernhard Stohldreier uns schon den passenden Vogel bauen wird.

Die Kutsche kommt dieses Jahr von Hermann Dinkhoff und Stefan Heinenbernd besorgt ein Cabrio für das alte Königspaar. Foto's werden an bestimmten Tagen von Sandra Höfting geschossen. Gegen 22:00 Uhr stellte Hubert Holtmannspötter den Antrag für eine Pause, dem wurde einstimmig zugestimmt.

Um 22:30 Uhr setzte der 1. Vorsitzende die Versammlung fort und gab zunächst einige Termine bekannt.

- 1) Frühjahrsversammlung des KCN => hierzu stand noch kein Termin fest
- 2) Fototermin am Ehrendenkmal für den Vorstand, Festvorstand, alle Könige/Kaiser und der Ehrenvorstand => 28.03.2010 um 14 Uhr
- 3) Weinprobe => 10.04.2010
- 4) Einladen Nachbarverein "Alt und Bollhorst" => 24.04.2010
- 5) Arbeitseinsatz am Ehrenmahl => 08.05.2010
- 6) Schützenfest "Alt und Bollhorst" => 10.05.2010
- 7) Fahne wegbringen => 15.05.2010
- 8) Vogel ausstellen in der Sparkasse => 21.05.2010
- 9) Schützenfest "Alt und Jung der Stadt" => 24.05.2010
- 10) Ständchen bringen => 29.05.2010
- 11) Rosen machen beim Vereinswirt => 30.05.2010

Unter dem Punkt Verschiedenes erläuterte Dirk Eilert noch einmal die Sponsorenaktion zum Schützenfest. Gesamt sind ca. 120 Gewerbetreibende auf der Sponsorenliste. Spontan meldeten sich unsere Schützenbrüder Reinhold Baake und Hermann Bücken. Beide wollen sich ebenfalls als Sponsoren beteiligen. Der Gewinn soll dann dem Schützenfest und den Besuchern zu gute kommen. Sebastian Schneuing bat nochmals in der Versammlung sich wegen einem Platz für den Bau des Karnevalswagens umzuhören und sich dann bei ihm zu melden. Nachdem unter dem Punkt Verschiedenes keine Fragen mehr gestellt wurden, schloss der 1. Vorsitzende gegen 23:15 Uhr die Versammlung.

Es spendeten: Kaiser Heinz Nobbenhues, König Franz-Josef Dankbar, Oberst Dirk Tombült, Hauptmann Stefan Kerstins, Hermann Bücken, Festwirt Berno Wienefoet und Reinhold Baake

Ochtrup, den 06.03.2010

Gezeichnet

Franz-Josef Dankbar

2. Kassierer

(in Vertretung für die Schriftführer)